

Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay

José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos

Principal



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 130
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 36	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/jose-mujica-regresa-al-casmu-ingreso-para-una-serie-de-estudios-medicos_1608.php



Principal

José Mujica regresa al Casmu: ingresó para una serie de estudios médicos

José Mujica regresa a Casmu por tercera vez en dos semanas para continuar con su tratamiento oncológico.

José Mujica ingresado en sanatorio Casmu

El expresidente de Uruguay, José Mujica, fue internado este jueves en el sanatorio Casmu, ubicado en Montevideo. Actualmente, se le están realizando diversos estudios médicos y

se encuentra fuera de peligro. La doctora Raquel Pannone, quien atiende al exmandatario, comentó a Subrayado que su situación es similar a la de días

anteriores, presentando un estado de salud débil. Se espera que la médica brinde una actualización sobre el estado

de Mujica en la tarde de este jueves. A sus 89 años, esta es la tercera vez en un período de dos semanas que el expresidente es hospitalizado debido al tratamiento oncológico que ha recibido en los últimos meses. Cabe recordar que Mujica había sido dado de alta el martes de la semana anterior, y nuévamente el pasado sábado. En las últimas semanas, el exmandatario ha enfrentado dificultades con la alimentación, dado que su cáncer afectó el esófago.

Desde hace varios meses, su dieta se compone principalmente de

líquidos y alimentos blandos, como sopas, caldos y purés. Familiares de Mujica han manifestado que su tratamiento ha sido debilitante, especialmente desde finales de abril y principios de

mayo.

Rećientemente, su esposa, la exvicepresidenta Lucía Topolansky, expresó que el objetivo es que Mujica logre recuperar su capacidad de alimentarse como lo hacía anteriormente.

Fuente: Subrayado

Imágenes

JOSÉ MUJICA REGRESA A PARA UNA SER ESTUDIOS MED

Jose mujica regresa al casmu ingreso para una serie de estudios medicos

Tags

ubicado, expresidente, exmandatario, regresa, tercera, uruguay, semanas, internado, continuar, tratamiento, ingresado, sanatorio

Noticias relacionadas

- 3.6 * José Mujica ingresa al Casmu para continuar su tratamiento oncológico con la mejor atención posible
- 4.5 * José Mujica se encuentra hospitalizado en el Casmu debido a su tratamiento oncológico
- 3.7 * La médica de Mujica asegura que no se ha encontrado ningún tumor, aunque advierte sobre su fragilidad a causa de la radioterapia recibida
- 4.7 * José Mujica vuelve a su hogar: "Su estado es delicado", comentó su doctora
- 4.6 * Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido
- 3.6 * José Mujica es nuevamente hospitalizado y su estado de salud genera preocupación
- 4.8 * José Mujica muestra una evolución positiva, aunque la rehabilitación resulta ser un desafío significativo para él
- 4.9 * Mujica ingresó y salió del hospital este sábado; "su estado de salud se mantiene igual" que a principios de la semana
- 3.8 * José Mujica: "El tratamiento de radioterapia resultó efectivo, aunque me siento totalmente deshecho
- 3.7 * Mujica expresa su "honor" por la llegada de Blanca Rodríguez al Senado, considerándola una "gran oportunidad" para el Frente Amplio

Categorías

Breves	
ciencia y tecnología	
Cultura	
Culturales	

Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf